

Corinne **von Arx**, à Lausanne;

Frédéric **von Arx**, sa compagne Anikó et leur fille Anikó Elisabeth, à Tavannes

Roseline et Frédéric **Berger**, leurs enfants Chloé, Julien et Camille,

à Springfield (USA) ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Marie-Louise VON ARX-KOCH

Sculpteur

leur chère maman, belle-maman, grand-maman, parente et amie,
enlevée à leur tendre affection le 29 juillet 2021, à l'âge de 93 ans.

La cérémonie aura lieu à la Chapelle des Râpes, à Vers-chez-les-Blanc,
le mardi 3 août à 14 heures 30, suivie des honneurs.

L'inhumation suivra au cimetière de Vers-chez-les-Blanc.

Un merci tout particulier aux fidèles amis pour aller boire le café, aux dames
de Pro XY, au CMS d'Epalinges, à Gisèle, Hilda (Rosa), Jean-Paul, Juliana,
Katia et Sylvia ainsi qu'à l'ensemble du personnel de la Fondation de l'Orme.

Domicile de la famille : Corinne von Arx, rte du Châtelard 14, 1018 **Lausanne**.

*Je quitte ceux que j'aime pour rejoindre
ceux que j'ai aimés.*